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会議・打合せ・視察顛末書 

 記 録 者 石山 駿 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和４年第９回龍ケ崎市教育委員会定例会 

年 月 日 令和４年９月２８日（水）午後３時００分～午後４時００分 

場 所 龍ケ崎市役所５階全員協議会室 

出 席 委 員 
大古輝夫教育長，斎藤勝教育長職務代理者，野中浩委員，山﨑麻里委員，膳法亜沙子

委員 

欠 席 委 員 なし 

傍 聴 者 なし 

出 席 者 

 教育部長                中村 兼次 
 教育総務課長              名島 正博 
 文化・生涯学習課長           国松 美浩 
 指導課長                本橋 聡 
 教育センター所長            千葉 幸子 
 学校給食センター所長          岩井 務 
 教育総務課長補佐            関ケ原 功 
 教育総務課総務グループ主幹       石山 駿 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 前回会議録の承認 
３ 教育長報告 
４ 議 事 
  報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和４年度龍ケ崎市一 
       般会計補正予算について） 
５ 報告事項 
  (1) 令和４年第３回市議会定例会における一般質問答弁状況等について 
  (2) 令和４年度全国学力・学習状況調査における学力調査結果について 
６ 閉 会 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 

（１）開会 
委員の皆様，総合教育会議からの引き続きとなりますが，よろしくお願いいたし

ます。 
本日の会議は，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，令和４年

第９回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。 
 

（２）前回会議録の承認 
 はじめに，８月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，原案の
とおりでよろしいでしょうか。 
 
異議なし。 

 
それでは，８月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたします。 



2 

 

 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 
 
 

教 育 長 
 
 

教 育 部 長 
 

教 育 長 
 
 

全 員 委 員 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 

教 育 部 長 
 

教 育 長 
 
 

野 中 委 員 
 
 

学校給食センター所長 
 
 
野 中 委 員 

 
（３）教育長報告 
続きまして，教育長報告をさせていただきます。 

（令和４年第３回市議会定例会，茨城県教職員組合稲北支部面談，学校長会からの
令和５年度予算要望書の提出，龍ケ崎中学校開校記念行事準備委員会，秋の全国交
通安全運動街頭キャンペーン，贈呈式，第１回令和４年度龍ケ崎市二十歳のつどい
運営委員会，埋蔵文化財照会件数（8 月 18 日～9 月 21 日現在），仲原遺跡発掘調査
遺物展，文化財巡視報告会，計画訪問（諸帳簿検閲及び学力向上面談），臨時学校長
会，市内中学校の体育祭開催，令和４年度茨城県教育委員会教育行政職員を対象と
する資質向上研修（オンライン），第３回生徒指導連絡会，適応指導教室「夢ひろば」
避難訓練，第５回龍の子支援会議，適応指導教室「夢ひろば」スポーツ大会，市民カ
ウンセリング講座（上級 全５回）） 
 
私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から御質問等がございました

ら，お願いいたします。 
    
 特になし。 

 
（４）報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和４年度龍ケ崎市一
般会計補正予算について）  
 それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（令
和４年度龍ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明をお願いします。 
 

（教育部長 報告第１号について説明） 
 

 ただいま，報告第１号について説明がありましたが，これについて御質問等がご
ざいましたら，お願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは，採決に移ります。報告第１号について，原案のとおり承認することに御
異議ありませんか。 

 
異議なし。 

 
異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。 

 
（５）報告事項１ 令和４年第３回市議会定例会における一般質問答弁状況等につ
いて 
続いて，報告事項に移ります。報告事項１「令和４年第３回市議会定例会における

一般質問答弁状況等について」事務局から説明をお願いします。 
 
（教育部長 報告事項 1について説明） 

 
 ただいま，報告事項１について説明がありましたが，これについて御意見や御質
問等がございましたら，お願いいたします。 
 
 給食費の第３子無償化事業は，３人が義務教育に就学したときに無償化になるの
でしょうか。それとも，３人目は常に無償化になるのでしょうか。 
 
 前者です。小中学校に３人が通っている時に３人目の児童生徒が無償化となりま
す。 
 
 私立小中学校に行っている場合は，扱いが異なるのでしょうか。 
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学校給食センター所長 

 
 

野 中 委 員 
 

教 育 長 
 

全 委 員 
 
 
 

教 育 長 
 
 

指 導 課 長 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

事 務 局 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 

 
 現在は無償化の対象となっています。義務教育の年齢に３人いることが無償化の
条件となっています。 
 
 分かりました。 
 
 そのほかいかがでしょうか。 
 
 特になし。 
 
（６）報告事項２ 令和４年度全国学力・学習状況調査における学力調査結果につ
いて 
続きまして，報告事項２「令和４年度全国学力・学習状況調査における学力調査結

果について」事務局から説明をお願いします。 
 
（指導課長 報告事項２について説明） 

 
 ただいま，報告事項２について説明がありましたが，これについて御意見や御質
問等がございましたら，お願いいたします。 
 
 【試験に関する情報のため非公開】 
 
 そのほかございませんでしょうか。それでは，議事につきましては以上ですが，事
務局から連絡事項がございます。 
 
 次回以降の日程についてお知らせします。１０月につきましては，１０月２６日
（水）午後２時から定例会を開催したいと思います。また，１１月につきましては，
１１月１６日（水）午後１時１５分から総合教育会議を開催し，その後，午後２時３
０分から，定例会の開催を予定しております。１２月の日程もお知らせします。１２
月は，１２月２８日（水）の午後２時からを予定しております。事務局からは，以上
です。 
  
 それでは，以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさま
でした。 
 
【議決事項】 
報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和４年度龍ケ崎市一 
     般会計補正予算について） 

 
【会議録調製年月日】 
         令和４年１０月１３日 
 
【会議録調製者】  
         龍ケ崎市教育委員会事務局 教育総務課 
                      主幹 石山 駿 
 

 龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議録を
調製させ，署名する。 
                     教育長  大 古 輝 夫 

情 報 公 開 部分公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条６号該当） 

 試験に関する情報 

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


